
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
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Zur Wahrheit gehört dann aber auch, dass Bielefeld zb eine gewachsene Mannschaft hat. Die
haben alle wichtigen Spieler halten können und haben auch für Voglsammer Angebote über 3
Mio abgelehnt.
Wir haben verhältnismäßig viel ausgegeben, aber auch entsprechende Summen aus
Transfererlösen eingenommen.
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